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令和２年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月４日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①情報公開より 

・物品購入等の入札及び契約の

情報公開について 

 

 

 

 

②経費削減より 

・イントラネットの停止について 

 

 

 

③職員のモチベーションについて 

 

〇地方自治法でいう物品について   

○物品納入の流れについて 

○納入業者の選定について 

○機会均等と競争原理について 

○部署ごとの主な購入品・管理と窓口について 

○不要物品の取り扱いについて 

○要項制定について 

○導入の経緯と事業費について 

○年間維持費について 

○市民からの声について 

○代替案の考えについて 

○回線停止について 

○機構改革と職員配置について 

○職員の欠勤と希望・早期退職について 

○各種イベント動員について 

○意思疎通について 

○資質向上施策について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①食品ロスに対する本市の考え

について 

②市民の声から 

③本市管理の橋梁について 

 

〇フードバンク、及びフードドライブへの取

り組みと考えは 

〇川上哲治生誕１００年記念事業について 

〇本市における老朽化した架橋の把握は 

〇上原田橋の通行問題 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎14番 福屋 法晴君 

①感染症対策から 

②都市公園から 

 

〇新型コロナウイルスについて 

〇村山公園整備計画について 

〇石野公園整備計画と産業祭・林業フェアに

ついて 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

◎15番 本村 令斗君 

①上下水道料金徴収事務等業務

委託業者の雇用問題 

②市民健診 

③市営住宅 

 

〇委託が決まった業者の雇止めについて 

 

〇個人負担の値上げについて 

〇入居において連帯保証人を不必要とするこ

とについて 

 

市長・水道局長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

◎13番 豊永 貞夫君 

①市民健診について 

 

 

 

〇本市の市民健診受診率の状況 

〇がん検診の状況 

〇ピロリ菌検査について など 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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②職員採用について 

 

 

③市民の声から 

〇人吉市第３次定員適正化計画の実績 

〇人吉市第４次定員適正化計画の策定について 

〇新規採用について など 

〇太陽光発電開発について 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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令和２年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月５日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎５番 西 洋子 君 

①本年度の一般質問についての

確認 

 

②年頭あいさつと施政方針 

③公園利用 

 

〇会計年度任用職員制度について 

〇マルチハザードタイムラインについて 

〇肥薩線について 

〇スマートシティ構想について 

〇利用規定などについて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①読書バリアフリーについて 

②災害時の避難方法及び避難所

について 

 

 

③吹付けアスベストの建物につ

いて 

④市長の施政方針より 

 

〇視覚障がい者等の読書環境について 

〇障がい者や、高齢者のひとり暮らしの方への

支援について 

〇障がい者や高齢者への避難所での対応について 

〇防災訓練について 

〇吹付けアスベスト除去対象建物の現状について 

 

〇スポーツ振興による環境づくりについて 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎９番 宮﨑 保 君 

①奨学金について 

 

②市民の声より 

・街路樹について 

・耕作放棄地の活用について 

 

〇現状について 

〇企業版ふるさと納税について 

 

〇現状と課題及び今後について 

〇現状について 

 

〇市民農園として活用について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長・ 

農業委員会事務局長 

市長・部長・ 

農業委員会事務局長 

◎６番 宮原 将志君 

①地域再生計画 

 

②多文化共生 

③市民の声から 

 

〇地域再生計画と人吉中核工業用地の今後に

ついて 

〇外国人にやさしいまちづくりについて 

〇ひとよし温泉春風マラソンについて 

〇２０２２年度の成人式について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

新型コロナウイルス感染症について 

〇熊本県の新型コロナウイルス感染症対策に

ついて 

〇人吉市の新型コロナウイルス感染症対策に

ついて 

〇人吉市立小・中学校の感染症対策について 

〇人吉市内の保育園等の感染症対策状況につ

いて 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・部長 
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〇人吉市内事業者の感染症対策状況について 

〇人吉市内病院の感染症対策及び対応について 

人吉市行財政健全化計画について 

〇財政指標（健全化比率：実質赤字比率、連

結実質赤字比率、実質公債費比率、将来負

担比率）について 

〇地方債（災害復旧事業債・一般単独事業債・

公共施設最適化事業債・地方道路等整備事

業債）について 

〇積立金（財政調整基金・減債基金・庁舎建

設等基金・その他特定目的基金）について 

〇補助金について 

〇指定管理者制度及び民間委託等の導入につ

いて 

〇会計年度任用職員及び町内嘱託員、衛生員、

健康推進員、農家振興組合長、健康推進員、

民生児童委員の人件費について 

〇人吉市行財政健全化計画について 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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令和２年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月６日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎11番 犬童 利夫君 

①防災について 

 

 

 

②人吉市業務継続計画について 

 

③市民の声について 

 

〇洪水ハザードマップについて 

〇受援計画について 

〇住民避難保険について 

〇ため池ハザードマップ等について 

〇これまでの運用について 

〇本市の取り組む課題について 

〇消防団の現状について 

〇今後の在り方について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①行財政健全化の取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

②場外車券発売施設について 

 

〇市長の反省点はあるのか。 

〇給与削減が１年で終わる場合、２年目、３

年目部分の財源確保の計画はどうなってい

るのか。 

〇今後の委託等を考えている業務はあるのか。 

〇監査委員事務局の在り方について 

〇人吉市にとって必要と考えるか。必要とす

るならば、どのような理由なのか。 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

◎７番 塩見 寿子君 

①場外車券発売施設の設置計画

問題 

②市民の声より 

 

〇市民の不安に対する市長の認識について 

〇環境整備協力金について 

〇介護予防・日常生活圏域ニーズ調査について 

 

市長 

市長 

市長・部長 

◎１番 松村 太 君 

①健康寿命促進に向けて 

②子育て世代応援 

③障がい者福祉のこれから 

 

〇市民検診への取り組み 

〇生活支援体制整備・教育環境の充実について 

〇障がい者就労・社会参加支援について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①議会対応について 

 

②市民の声から 

 

 

 

③選挙公約の実行 

 

④新市庁舎建設について 

 

⑤行財政健全化計画について 

 

 

〇一般質問の答弁について 

〇全員協議会の開催について 

〇コロナウイルス対策と行事開催について 

〇ひとよし温泉春風マラソンについて 

〇「市民の声から」の質問の結果について 

〇高齢者と市長のふれあいについて 

〇選挙公約の整理と発表について 

〇選挙公約の新年度予算への反映について 

〇入札結果と今後について 

〇新市庁舎の管理運営について 

〇計画立案の経緯について 

〇各種団体との交渉の経緯について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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⑥自主財源の確保について 

〇団体間での公平性について 

〇自主財源確保の見解について 

〇自主財源確保の目途について 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 


